

## DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman
FN	: <i>False Negative</i> , merupakan data positif yang diprediksi sebagai data negatif.	12
FP	: <i>False Positive</i> , merupakan data negatif yang diprediksi sebagai data positif.	12
HOTS	: <i>High Order Thinking Skill</i> adalah kemampuan berpikir kritis, logis, reflektif, metakognitif, dan berpikir kreatif yang merupakan kemampuan berpikir tingkat tinggi.	1
NLP	: <i>Neuro-linguistic programming</i> (NLP) adalah sebuah pendekatan komunikasi, pengembangan pribadi, dan psikoterapi yang diciptakan oleh Richard Bandler dan John Grinder di California, USA pada tahun 1970-an.	2
PAS	: Penilaian Akhir Semester, merupakan penilaian kinerja dan belajar siswa selama satu semester.	17
PH	: Penilaian Harian, merupakan agenda kerja kurikulum yang dikoordinasikan langsung oleh masing-masing guru mata pelajaran setelah menyelesaikan pembelajaran dalam satu Kompetensi Dasar.	17
PTS	: Penilaian Tengah Semester, merupakan penilaian kinerja dan belajar siswa selama setengah semester.	17
RBT	: <i>Revised Bloom's Taxonomy</i> , Taksonomi Bloom yang didesain ulang untuk mengatasi pendekatan dan teori pembelajaran baru yang berpotensi berguna dari akhir abad ke-20, seperti metakognisi dan konstruktivisme. Hasil akhirnya, RBT adalah kerangka dua dimensi yang memisahkan ilmu pengetahuan dan kognitif.	5
SGD	: <i>Stochastic Gradient Descent</i> , salah satu algoritma yang paling populer untuk melakukan optimasi dan cara yang paling umum untuk mengoptimalkan jaringan pada <i>neural network</i> .	2
SMOTE	: <i>Synthetic Minority – Over Sampling Technique</i> , algoritma pelopor dalam klasifikasi <i>imbalance learning</i> dan dianggap sebagai salah satu algoritma <i>preprocessing/sampling</i> paling berpengaruh dalam <i>machine learning</i> dan <i>data mining</i> .	4
TF-IDF	: <i>Term Frequency – Inverse Document Frequency</i> , metode representasi dokumen dengan memberikan asumsi bahwa jika sebuah kata itu penting untuk sebuah dokumen, kata tersebut harus berulang kali muncul dalam dokumen itu sedangkan jarang muncul dalam dokumen lain.	10
TN	: <i>True Negative</i> , merupakan data negatif yang diprediksi benar.	12
TP	: <i>True Positive</i> , merupakan data positif yang diprediksi benar.	12